



Installé en libéral en Haute-Marne dans le Grand Est depuis l'obtention de mon diplôme, j'ai toujours eu à cœur de participer à la vie syndicale au niveau départemental et régional (bureau, commissions paritaires, et URPS dont j'ai assuré la vice-présidence lors du dernier mandat).

Arrivé en Vendée en 2020, je souhaite continuer à défendre et promouvoir les valeurs portées par la FNO. Ainsi, des projets tels que l'accès aux soins, les parcours de soins, la démographie professionnelle, les liens avec les instances régionales (Cram, Ars) me semblent incontournables.

L'URPS Ortho et ses actions est un moyen d'affirmer plus encore notre rôle en tant qu'acteurs à part entière du système de santé.



Jean François Deguis
Orthophoniste

Diplômé de la Faculté de
Médecine de Nancy en 1991

Exercice libéral à Nalliers- Vendée
Au sein de la Maison médicale